
PREFEITURA DE
é VALINHOS

Ofício nº 945/2020-DTL/GPIP

 
Valinhos, em 28 de julho de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1144/20-CMV

Vereador Alécio Cau

Processo administrativonº 10.882/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria do Vereador Alécio Cau, consultada a área competente da

Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos aos quesitos

formulados, como seguem:

1.A Prefeitura Municipal de Valinhos, tem conhecimento da poda de árvore
realizada pela empresa terceirizada de pavimentação asfáltica na rua Manoel
Almeida Ramos?

2. Esta poda de árvore segundo informações foi necessária para a realização da
fresagem do pavimento existente, deste modo a municipalidade através do
departamento de praças e jardim não deveria ter realizado a poda de maneira
correta?

3. O departamento de praçasejardins irá realizar a poda corretiva conforme as boas
práticas de poda?

4. Segue foto da poda realizada por empresa terceirizada.

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

E; Secretaria de Obras e Serviços Públicos, capazes de esclareceros questionamentos

apresentados pelo nobre Edil requerente.

  

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os p

elevada consideração e já patenteado respeito.

   

testos de minha

ORESTES PREVITALE J

He! Prefeito Municipal '

E Anexo: 01 folha.
A

"* Sua Excelência, a senhora

DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (PMB/pmb)

IOR 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos - SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensaQovalinhos.sp.gov.br- Home Page:www.valinhos.sp.gov.br



PREFEITURA DE

VALINHOS 
Ao DTL./GP.

Em resposta ao requerimento 1144/2020 de autoria do Vereador ALÉCIO
CAU, informo:

1. A Prefeitura Municipal de Valinhos, tem conhecimento da poda de árvore

realizada pela empresa terceirizada de pavimentação asfáltica na rua Manoel

Almeida Ramos?

Sim.

2. Esta poda de árvore segundo informações foi necessária para a realização

da fresagem do pavimento existente, deste modo a municipalidade através do

departamento de praças e jardim não deveria ter realizado a poda de maneira

correta?

A equipe de poda do departamento de praçase jardins foi ao local e realizou a poda

necessária a fim de não prejudicar a continuidade da obra de fresagem.

3. O departamento de praças e jardins irá realizar a poda corretiva conforme

as boas práticas de poda?

Sim.
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